

Le Mexique et Cuba tiennent une réunion interparlementaire



La Havane, 21 février (RHC)- La 14e Réunion Interparlementaire Mexique-Cuba se tient aujourd'hui dans la capitale mexicaine pour resserrer les relations d'amitié et de coopération entre nos deux pays.

Le Président de la Chambre des Députés du Mexique, Ricardo Anaya a signalé qu'au cours de cette rencontre les deux parties auront l'occasion de définir des actions de solidarité et d'aborder des thèmes liés aux investissements, au commerce, à l'émigration et à la culture.

Il a souligné que la rencontre permettra également d'échanger des vues sur des questions concernant l'économie, l'environnement et le développement social.

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, se trouve depuis hier à Mexico à la tête de la délégation de notre pays qui prend part à la rencontre interparlementaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15315-le-mexique-et-cuba-tiennent-une-reunion-interparlementaire>



Radio Habana Cuba